

**DOMMER Stuttgarter Fahnenfabrik GmbH**  
**Maybachstr. 37**  
**70469 Stuttgart**

### **Presseinformation vom 03.04.2023**

**Dommer Stuttgarter Fahnenfabrik spendete 50 Nackenkissen an die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V.**

Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums der Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. spendete die Firma Dommer Stuttgarter Fahnenfabrik 50 Nackenkissen mit den sechs so beliebten Tierfiguren der Olgäle-Stiftung. Diese waren bereits beim Gestaltungswettbewerb anlässlich des Neubaus des Olgahospitals von Prof. Andreas Hykade erdacht und nun im Sublimationsdruck von Dommer auf die Kissen gedruckt worden. Die Präsidentin der Olgäle-Stiftung Dr. Stefanie Schuster und Vorstandsmitglied Susanne Dieterich packten vor kurzem begeistert die ersten Kisten der auch unter dem Begriff „Leseknochen“ bekannten Kissen der Firma Dommer im Olgahospital aus und danken Geschäftsführerin Sylvia Dommer-Kroneberg sehr herzlich für das praktische und vielseitig verwendbare Produkt im Stiftungsdesign. Das originelle, dreiseitig designte Kissen sorgt für ein angenehmes Liegegefühl, auch im Krankenbett und stützt den Kopf effektiv.

Das Kissen mit eingesetzter Reißverschluss tasche verstaut zudem unauffällig und zuverlässig bspw. Bargeld, Schlüssel oder Snacks oder dient zusätzlich als praktische Handygarage. Das abnehmbare Trageband mit Stiftungslogo ist mit zwei Karabinerhaken befestigt und macht das Kissen auf Reisen zum tragbaren Reisebegleiter. Die Kissen werden in Europa produziert und sind zudem alle nach Standard 100 by Oeko-Tex zertifiziert und bis 30 Grad waschbar. Interessierte erhalten das Nackenkissen direkt bei der Geschäftsstelle der Olgäle-Stiftung unter [info@olgaele-stiftung.de](mailto:info@olgaele-stiftung.de).

Dommer gehört bereits seit vielen Jahren zu den engagierten Förderern der Stiftung. Das Stuttgarter Unternehmen unterstützt die Olgäle-Stiftung regelmäßig durch textile Werbeartikel, sei es in Form von Lanyards mit Logo oder Stoffmasken während der Coronazeit. Zuletzt spendete es im vergangenen Jahr Displays, um gezielt auf das 25-jährige Jubiläum der Stiftung aufmerksam machen zu können – so etwa beim Benefizkonzert der Stuttgarter Musikschule zugunsten der Stiftung im Neuen Schloss in Stuttgart.

[www.dommer.de](http://www.dommer.de)

[www.dommerado.de](http://www.dommerado.de)

[www.olgaele-stiftung.de](http://www.olgaele-stiftung.de)

**Für Rückfragen zur Presseinformation:**

**Pressebüro Dieterich**

Dipl.-Kfm. Susanne Dieterich

Mobil: 0151/40727900

E-Mail: [dieterich@pressebuero-dieterich.de](mailto:dieterich@pressebuero-dieterich.de)